

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Octubre 2021 Máx.21º-Min.7º Edición Nº 68 Gratis

PRIMER FIN DE SEMANA SIN TOQUE DE QUEDA



CON EL FIN DEL ESTADO DE EXCEPCIÓN SE TERMINÓ EL TOQUE DE QUEDA, LO QUE PERMITIÓ QUE LOCALES NOCTURNOS VOLVIERAN A FUNCIONAR. SI BIEN, ESTOS LUGARES CUENTAN CON TODAS LAS MEDIDAS DE PREVENCIÓN, LA AUTORIDAD ANUNCIÓ FISCALIZACIONES POR "PARCELAZOS" PROMOCIANADOS EN REDES SOCIALES.

Feria del libro en
Calle Larga

El Uní Uní
empató

Fiscalizaciones a
"Parcelazos"
clandestinos



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



Exitosa Feria del Libro en Calle Larga

En una nueva locación, se realizó la Cuarta Versión de la Feria del Libro Sembrando Letras.

En esta ocasión, se trasladó a las dependencias del Centro Cultural Pedro Aguirre Cerda, ubicado en la comuna de Calle Larga.

Al lugar, llegó público de todas las comunas del Valle, donde pudieron ver diversos stand de libros, música, talleres y food trucks.



Municipio de San Felipe llega a La Quebrada

La Alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo Taucher, visitó los sectores de La Quebrada, donde se reunió con la Junta de Vecinos.

Conversó con su líder, Pabla Acuña, para luego reunirse con vecinos de la Población Nueva Algarrobal. El objetivo, fue ver en terreno, diversas situaciones que ahí se enfrentan, asociadas al tema hídrico, de terrenos, falta de luminarias y equipamiento comunitario. La cita, según dijo la jefa comunal, permitió no solo escuchar a los vecinos, sino también comprometer un trabajo que permita atender demandas de larga data, con una mirada responsable y seria.



Horóscopo

Aries

Puedes verte inmerso en una disputa o una discusión, pero podría ser hasta positivo

Tauro

Puedes perder una buena amistad y quizá para siempre

Géminis

Una rencilla del pasado pasa su factura ahora

Cáncer

El trabajo absorbe tu energía, y puede que alguien no te lo perdona

Leo

Recapacita, la ambición está bien siempre que no se prospere a costa de otros.

Virgo

Las alegrías de otros serán tus alegrías

Libra

Te presentarás activo y lleno de energía, con ganas de hacerle la vida un poco más feliz a los que te rodean

Escorpio

Una novedad en tu casa o en tu familia va a alegrarte el día

Sagitario

Tu pareja y tú necesitabais estar solos y por fin lo habéis conseguido

Capricornio

Procura hacer más cosas durante el día y por la noche podrás dormir mejor

Acuario

Buen momento para empezar esa dieta que llevas tiempo pensando en hacer.

Piscis

Si estás libre, es un momento excelente para dar el primer paso ante personas que te interesen

Trasandino cae de local

Los andinos, no logran repuntar en esta segunda rueda del torneo de la tercera división y cayeron, en la segunda fecha, de esta parte del campeonato.

Por un gol a cero, La Pintana Unida, obtuvo un triunfo en el duelo disputado en la ciudad de Los Andes, específicamente en el Estadio Regional de la comuna. Los Albiverdes, ya dan vuelta la página para prepararse y enfrentar el siguiente partido.





SOFIA EDICIONES

- REVISTAS Y DIARIOS
- EDICIÓN Y PUBLICACIÓN DE LIBROS
- WEB Y REDES SOCIALES
- DISEÑO
- ARTÍCULOS PUBLICITARIOS

 @EditorialSofía

SOFIA EDICIONES

¿QUIERES
PUBLICITAR CON
NOSOTROS?

Esríbenos a
contacto@diarioaldia.cl

En el Día del Adulto Mayor, municipio andino, lanzó programa de actividades para el mes de octubre

Autoridad comunal junto a los integrantes del Programa Vínculos dieron a conocer las actividades para conmemorar octubre, el mes de las personas mayores.

Los Andes, durante el mes de octubre celebra a sus personas mayores, con una serie de actividades programadas en conjunto con la Oficina Municipal de las Personas Mayores y los 77 clubes existentes en la comuna.

Todo empieza el sábado 09 de octubre con una caminata saludable intergeneracional, consistente en un recorrido histórico por lugares y calles de la comuna, incentivando la participación de jóvenes voluntarios. El día 23 de octubre se realizará un paseo al aire libre en el Estadio Marista para promover la actividad física y la participación social. El 28 se hará la entrega de subvenciones para los clubes y organizaciones, y finalmente el 30 de octubre un seminario para dirigentes sociales mayores y profesionales de la red para tratar temáticas como la demencia y la salud mental.



El alcalde Manuel Rivera sostuvo que “estamos muy comprometidos con las personas mayores, pues como comuna somos parte de la red de ciudades amigables con las personas mayores; contarles también que en estos días conseguimos recursos con el Senama, cerramos el ciclo de los almuerzos solidarios y tenemos una nueva versión del Programa Vínculos”.

Alicia González, del programa Vínculos dijo que “para nosotros es muy bueno poder reunirse, después de tanto tiempo que estuvimos encerradas, este es como un reencuentro maravilloso, hemos revivido”.

En el lanzamiento de las actividades del mes de las personas mayores en Los Andes, estuvieron presentes algunas de las 25 personas mayores que este año cierran la versión 14 del Programa Vínculos y paralelo se encuentra la versión 15 con la participación de 29 adultos.

La directora (s) de la Dirección de Desarrollo Comunitario, Margarita Montenegro dijo “que la idea del programa es la promoción del ejercicio de sus derechos y su participación activa en redes, reforzando la valorización de esta etapa de su vida. Su objetivo es la generación de condiciones que permitan a las personas mayores alcanzar mejores condiciones de vida mediante el acceso a prestaciones sociales e integración a la red comunitaria de promoción y protección social, promoviendo su autonomía y participación social”.

El Uni Uni empató

Unión San Felipe, sumó solo de un punto, en su encuentro sostenido ayer domingo.

Con un buen marco de público, los albirrojos empataron sin goles, frente a San Marcos de Arica, en el estadio municipal de San Felipe.

Si bien los dirigidos de Rivero dominaron el partido no pudieron frente a una verdadera muralla de los del norte



5LT	5LT	2LT	5LT			
DETERGENTE MATO VERDE 5LITROS	DETERGENTE MATO AZUL 5LITROS	LAVALLICIAS 2LITROS	LAVALLICIAS 5LITROS			
\$2.000	\$1.800	\$1.000	\$2.000			
2X \$3.000						
2LT	5LT	5LT	2LT	5LT	2LT	
LIMPIA PISOS 2LITROS	LIMPIA PISOS 5LITROS	CLORO 5LITROS	CLORO DEL 2LITROS	PINTURA DE PISOS 5LITROS	PINTURA DE PISOS 2LITROS	
\$1.000	\$1.800	\$1.200	\$1.000	\$3.500	\$1.500	
5LT	2LT	LIMPIAVIDRIOS DESENGRASANTE Y SACA SARRO 1 LITRO		NOVA 100 MTS	PAPEL HIGIENICO 300 MTS	CONFORT 30 MTS DOBLE HOJA
\$2.000	\$1.000	\$1.000		\$1.800	\$1.500	\$1.100

DISTRIBUIDORA LUKITAS Y CIA
GUAYANAS 372 CENTENARIO
LOS ANDES - +569 6494 1640
CURIMON JUNTO A CARABINEROS



Todo lo que necesitas en un solo lugar

www.mimol.cl · Mi mall online

Anuncian que se intensificará fiscalización para evitar fiestas clandestinas masivas en la Provincia de San Felipe

Boris Luksic, junto a Carabineros y Seremi de Salud, dieron a conocer medidas a partir de solicitud planteada por alcalde de Putaendo y vecinos que denuncian convocatoria a “parcelazos” que no cuentan con permisos

Sólo a días después de que culminara el Estado de Excepción bajo el cual se encontraba el país debido a la pandemia y con ello la finalización del horario de Toque de Queda, comenzó a anunciarse a través de redes sociales la realización de fiestas masivas en la provincia de San Felipe, actualmente llamadas “parcelazos”, eventos que no cuentan con los requerimientos y permisos sanitarios necesarios para efectuarse.

A partir de lo anterior, es que el Delegado Presidencial Provincial de San Felipe, Boris Luksic se reunió junto al prefecto (s) de Carabineros de Aconcagua, coronel Claudio Saavedra; la jefa de la Seremi de Salud en Aconcagua, Claudia Abarca y el alcalde de Putaendo, Mauricio Quiroz; quien hizo presente la inquietud planteada por los vecinos de algunos sectores rurales frente estos anuncios de eventos masivos que no cuentan con autorización para efectuarse.

Al respecto, Quiroz hizo presente en el encuentro la situación que se presenta en su comuna. “Estamos en presencia de una situación bastante compleja, que son las convocatorias a “parcelazos”, donde grupos de jóvenes y también empresarios han decidido realizar fiestas clandestinas en la comuna de Putaendo. Los vecinos nos advirtieron de esta situación y hemos coordinado junto al Delegado Presidencial, de quien agradezco la colaboración, para realizar una labor conjunta con los servicios públicos que les compete esta materia, pues las fiestas clandestinas no se pueden realizar, el impacto en las comunidades donde se desarrollan es muy alto, no sólo por el ruido, sino por lo que significa que cientos o miles de personas se congreguen en un lugar que no cuenta con ninguna condición, por lo que creemos que se debe avanzar en una fiscalización que sea eficaz y oportuna”, solicitó el edil.

A partir de lo anterior, el Delegado Presidencial Luksic anunció que se coordinó junto a los entes fiscalizadores locales intensificar este tipo de acciones y así evitar situaciones de riesgo para la salud de toda la comunidad local. “La verdad es que éstas son fiestas clandestinas, porque no están permitidas, pues no han pedido ningún tipo de permiso y los lugares tampoco cumplen ninguna de las normas que deben de existir para este tipo de eventos masivos. Debemos recordar que las fiestas masivas se deben hacer en lugares autorizados por aquello. Vale decir, si esto parte de un privado, debe ser en un lugar de evento que pague patente, que pida los permisos que corresponden, por lo tanto, esto no cumple con ninguna de las exigencias”, sentenció.



Chile+podemos+

Carolina MENDEZ
Consejera Regional

SICHEL PRESIDENTE

Para vivir mejor



La gran tienda infantil del Valle del Aconcagua.
Tenemos de todo para su bebé: ropa maternal,
muebles, rodados, juguetes, calzado infantil, etc.



+56 34 251 1196

/La Cigüeña

Traslaviña 223, San Felipe (Chile)

Versión online del XX Festival Guatón Loyola se vio en todo Chile

De Arica a Punta Arenas a través de 21 canales asociados a la Red Arcatel, además del canal local VTV, fue la transmisión de esta versión online del Festival folclórico del Guatón Loyola, que tuvo como momento emotivo el reconocimiento a la trayectoria de Juan La Rivera, el tradicional animador del certamen.

Un festival enfocado en las raíces, tradiciones y el folclore, fue el sello de la versión número 20 del Festival folclórico Guatón Loyola, que por pandemia se transmitió como un show de televisión por 21 canales pertenecientes a la Red Arcatel, además del canal local VTV y la fanpage de la Municipalidad de Los Andes. El escenario escogido, nuevamente fue el anfiteatro del Parque Urbano Ambrosio O'Higgins.

Un certamen centrado en artistas locales y folcloristas, debido a lo golpeado que estuvieron en pandemia, tuvo como invitados a la cantante andina, Montse Rodríguez, Ensemble Guachaca, Waranys Latinoamericano, El Rolo, el humorista de la Patagonia y las presentaciones de Bafocla. La animación a cargo del tradicional Juan La Rivera y la joven andina Valentina Serrano.

El alcalde de Los Andes, Manuel Rivera, dijo que como “municipio estamos orgullosos que pese a las restricciones que nos impuso las medidas sanitarias y centrado totalmente en nuestros artistas teníamos que hacerlo porque ya son 20 años y fue una jornada impecable con el homenaje a Juan La Rivera, que demostró nuevamente la calidad de los intérpretes que nos empujaron a la realización de este festival”.

Una trayectoria de 64 años como locutor y animador fue reconocida por la autoridad comunal y el concejo municipal en el escenario, a quien ha sido uno de los animadores más tradicionales del Festival del Guatón Loyola, desde que este se hacía en el Parque Codillera. Juan La Rivera recibió emocionado la estatuilla Guatón Loyola.

En lo que respecta a la competencia, fueron seis temas seleccionados de una veintena que llegaron en solo unas semanas de convocatoria. Tras la deliberación del jurado, los temas ganadores fueron los siguientes:

Mejor intérpretes, Marisol y Manuel de Quilpué intérpretes de la canción “De que te quiero te quiero”, del compositor Eduardo Castro. El segundo lugar para el tema “Animita del tiempo”, de Juan Orellana y el grupo Llacuni de Los Andes. Y primer lugar la cueca “Y las cosas por su nombre”, de Manuel Alvear interpretado por el grupo Licanray.

Manuel Alvear Salas, autor de la canción ganadora, sostuvo que “para nosotros es un premio cuando nos eligen para participar de estos festivales, pero mejor lo es cuando el jurado nos distingue con el primer, estamos muy contentos, somos un grupo familiar y entre todos hacemos música”.



Consigue la piel
del *Uni Uni*

 Sede del Club, Benigno Caldera,
Parrasia, San Felipe

CLINICA MEDS
MEDICINA DEPORTIVA

CLUB DEPORTIVO
UNION SAN FELIPE S.A.D.P.

La Cruz
INMOBILIARIA

